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Stadtverordnetenversammlung 13.07.2023  
 
Anfrage der SPD-Fraktion zur kommunalen Wärmeplanung 
 
Sachdarstellung: 

Entfällt. 
 

Anfrage: 

Die SPD-Fraktion bittet den Magistrat um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Existiert bereits ein kommunaler Wärmeplan für Neu-Anspach? 
 
2. Wenn ja, wie lauten die zentralen Ziele und Strategien des Plans? Auf welchem Stand ist die 
Umsetzung? 
 
3. Wenn nein, wurde im Magistrat bereits über die Erstellung eines solchen Plans beraten und wann soll 
die Thematik nach den Plänen der Verwaltung in den städtischen Gremien diskutiert werden? 
 
4. Wie sieht der Zeitplan des Magistrates für die Umsetzung der seitens des Gesetzgebers bis 2028 
geforderten kommunalen Wärmeplanung aus? 
 
5. In welcher Form will der Magistrat die Nutzung von erneuerbaren Energien in kommunalen Gebäuden 
und Einrichtungen fördern und vorantreiben? 
 
6. Auf welche Weise sollen nach Auffassung des Magistrates Bürgerinnen und Bürger dazu ermutigt 
werden, energieeffiziente Maßnahmen in ihren eigenen Gebäuden umzusetzen? 
 
7. Wie sollen nach Auffassung des Magistrates die Maßnahmen zur kommunalen Wärmeplanung finanziert 
werden? Werden Fördermittel von Bund, Land oder EU genutzt, und wenn ja, in welchem Umfang? 
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